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10月3日，康庄社区召开整村搬迁动员大会，3000余
名群众参加。 倪俭康 摄

伊滨讯 日前，区管委会主任刘冠瑜，党工委书记孙忠信，管委会副主任王明高、高大雁、于
红杰带领撤村并城办公室各处室负责人，诸葛、李村两镇全体班子成员，城市规划区内35个社区
（村）党支部书记和社区（村）主任等130余人，到洛龙区参观拆迁现场，学习征迁经验。

一行人先后到白马寺镇白马寺村和龙门镇南刘村拆迁现场实地参观，并听取了白马寺镇、
龙门镇的拆迁先进经验介绍。

刘冠瑜对全体参与学习人员提出了三点要求：一要学习洛龙区干事创业的精神。洛龙区开
发建设整整十个年头，征地拆迁70多平方公里，10年来，洛龙区广大干群一直坚定不移，坚持不

懈，为洛龙区的发展打下了坚实基础，我们一定要深入学习这种永不退缩的干事创业精神。二
要学习洛龙区齐心协力、攻克难关的气势。白马寺村和南刘村的拆迁都涉及五百户以上，洛龙
区区、镇、村三级干部，能够齐心协力、攻克难关，靠的就是这种气势、这种决心。三要学习洛龙
区各级干部积极向上的精神状态。近年来，洛龙区的开发建设工作之所以能够大力推进，关键
就在于干部。做好征迁工作，尤其是要依靠各社区（村）支部书记和社区（村）主任的力量，把干
部的积极性调动起来，只有真正发动群众，组织群众，依靠群众，才能保证各项工作的顺利开
展。 （徐志龙）

刘冠瑜一行到洛龙区学习征迁经验

9月30日，中秋节，刘冠瑜一行在洛龙区南刘村拆迁现场参观学习。 云飞雁 摄

他山之石 可以攻玉

10月6日，4号安置小区建筑工人加班加点
赶工期。 苗君甫 摄

“双节”期间，我区400余名区、镇、村干
部坚守禁建一线。 温军伟 摄

9月30日—10月7日，在“双节”长假期间，我区福民工
程安置小区建设、征地拆迁、禁建、禁烧、信访稳定、安全生
产、社会治安等“七条战线”上10620余人坚守在工作岗位，
像往日一样紧张有序地忙碌着。

安置小区建设——加班加点赶工期

我区共规划 10 个福民工程安置小区，在建 7 个，“双
节”期间，坚守岗位的镇、村干部及建筑工人约有7450余
人。

在福民工程4号安置小区建设现场，笔者见到了正在
折钢筋的钢筋班班长李占军，中午12点多，他和几个工友
还在忙碌着。笔者问，怎么还不去吃饭？李占军说：“干完
这点活儿再去吃。”李占军他们负责的是车库建设。4号安
置小区共有7个车库，车库和主楼连在一起，承担着小区的
水、暖、电的供应，工程比较复杂。“俺们必须保证质量、加
班加点完成。”李占军告诉笔者。

福民工程4号安置小区副指挥长程晓刚介绍说，眼下
距离年底越来越近，近期天气状况良好，是施工的黄金期，
大家都在全力以赴、加班加点赶进度。

在福民工程1号安置小区项目部，王炳德正在和另外
几个项目部经理开会。见到笔者，王炳德说，为了赶工期，
他已经40多天没回过家了。他负责的几栋楼开工比较晚，

现在这几栋楼的内外墙涂料、室内的水电安装，都是他最
关心的问题，“别人歇时我们赶，才有希望按时交工，保证
入住，这是俺们最大的目标。”

笔者说，别人都休息度假了，你们还这么辛苦坚守岗
位。王炳德说：“干我们这种工作的,日历中就没有假期。”

两张入场券
他们的日历中没有假期

征地拆迁——再苦再累心也甜

今年的双节对于诸葛镇政府干部姚治平来说，意义非
凡。

9 月 25 日，姚治平收到了两张西安大型运动会入场
券，这是孩子寄给他的。

孩子叫姚兵兵，是上海海洋大学的一名体育生，因成
绩优异，被选拔为2012年灞桥·中国杯多人赛艇公开赛大
学生组赛艇舵手，10月2日—3日在西安比赛，这是一场水
上项目的顶级大型赛事，姚兵兵很自豪，希望父母能在国
庆长假里去观看自己人生中的首场赛事。

“那天晚上，我拿着两张入场券思绪万千，孩子每年都
要参加各种各样的集训，从去年国庆节离开家，到现在一
年多了，我都没有见过孩子，很想他啊！”

“孩子参加这么高级别的赛事，又恰逢国庆假期，你为
啥不去给孩子加油助威呢？”笔者随即问道。

“每年‘十一’咱都得禁烧，今年又多了康庄社区整体

搬迁工作，不能休假呀。”姚治平笑了笑，平静地回答。
“这么好的机会，真是可惜了？”笔者说。
“其实，当时我纠结过，和妻子反复商量，觉得早点和

孩子说明，比到时候再说会更好。于是第二天，我和孩子
通了电话，孩子在电话里足有两分钟都没有说话，最后还
是理解了我们的决定。”

当问起那两张入场券时，姚治平说，把入场券作废挺
可惜的，就在网上把票送给了一个不知姓名的“艇迷”大学
生。当他说到孩子最终取得了赛艇2000米和500米第一
名的好成绩时，脸上洋溢着掩饰不住的自豪。

“再快点吧。”笔者见到张朝欣时，他正催医生把点滴
的开关开到最大，“事太多了，不能在这里耗着。”

张朝欣是诸葛镇开发建设四室主任，十一假期来临，
连续加班加点，白天下村做搬迁动员工作，晚上回来做进
度报表，有时一坐就是一个通宵。没几天，一向健壮的他
就感冒发烧了。

听到笔者的来意，他摆摆手说：“不算啥，我们办公室
五个人，哪个不是带病工作的，轻的熬着，熬不住了就来这
儿打点滴，很方便。”他笑着说，并不时瞅瞅吊瓶，“没办法，
吃饭有一顿没一顿的，白天忙不说，晚上还得熬着，生活没
有规律，生病是正常的，等搬迁工作结束了，我们再好好休
息休息，美美地睡一觉！” （下转02版）

“熬不住就打点滴”

“双节”长假八天 万人坚守一线

庞村镇召开
创建“零上访村”工作讲评会

伊滨讯 10月7日上午，庞村镇召开9月份创建“零上
访村”工作讲评会。管委会副主任禹红卫、寇献众出席。

禹红卫指出，庞村镇开展“零上访村”创建工作是一个
非常有意义的尝试。要实现“零上访”，就要把群众当“家
人”，把群众的来信当“家书”，把群众工作当“家业”，把群众
反映的问题当“家事”。只有增强责任心和服务意识，及时
化解、解决群众反映的各类问题，真正做到“小事不出村、大
事不出镇、难事不出区”，才能为经济社会的和谐稳定发展
营造良好环境。 （王海燕）

我区召开信访工作讲评会

伊滨讯 10月10日，我区九月份信访工作会议在诸葛
镇召开。党工委书记孙忠信、管委会副主任禹红卫出席。

会上，佃庄镇和庞村镇分别作经验交流典型发言。
孙忠信要求，各级各部门要切实提高对信访稳定综合

治理工作的认识，常抓不懈，真正把信访工作当做自己的事
去处理；要学习借鉴好的经验做法，相互取经，各镇要挑选
出2-3个经典案件，专门汇报，共同研讨，共同提高；要认真
履行“一岗双责”责任，把工作做细、做扎实；要严格实行责
任追究制，从严问责，彻底扭转信访稳定综合治理工作被动
局面，为全区经济持续稳定发展提供环境保障。（许治军）

我区多措并举上紧“双节”廉政弦

伊滨讯 日前,为做好党风廉政建设工作，我区采取单
位自查、纪委抽查的方式对公车旅游、公款旅游、公款消费
等行为进行重点检查。据统计，“双节”期间，我区共抽调各
级检查人员40人，检查19次，发送廉政短信300余条。

截至目前，没有发现有违反廉政相关规定的行为，下一
步我区将进行重点复查，对重点单位和重点岗位进行集中
复查，保证做到事无遗漏、人无遗漏。 （赵论茶）

深圳市电子信息产业联合会
到我区考察

伊滨讯 10月2日—10月6日，深圳市电子信息产业联
合会会长张国一一行到我区考察。洛阳市政协副主席、新
区党工委委员李胜平，区管委会副主任杨秋云陪同。

考察组重点察看了我区的发展规划和项目建设情况。
张国杰对我区的精准定位和高标准规划表示高度赞扬，并
对我区发展信息产业的独特优势进行了全面科学地分析，
同时对我区信息产业招商方向和重点招商领域提出了宝贵
意见，还为我区提供了多条珍贵的项目信息，为下一步招商
工作的开展拓宽了渠道。 （张国杰）

我区开展基层站所评议和效能
提升测评活动

伊滨讯 近日，我区组织党代表、人大代表、政协委员、
行风监督员及教育、企业、群众代表等相关行业人员150人，
对区直18个单位和117个基层站所进行了评议。

评议内容包括党政务公开、依法行政、服务态度、办事
效率、总体评价五个方面。据悉，这次参评的117个基层站
所群众满意率都在90%以上，区直单位效能提升测评群众满
意率达80%以上，和去年同期相比分别上升了5个百分点和
2个百分点。 （赵论茶）

伊滨讯 金风送爽，硕果飘香。10月12日晚上，诸葛镇
康庄社区文化大院内，人头攒动，热闹非凡，我区送戏下乡慰
问征迁群众首场演出拉开了帷幕。区领导刘冠瑜、练忠杰、
于红杰及诸葛镇班子成员、康庄社区两委干部等与社区居民
一道，兴高采烈地观看了演出。

练忠杰代表区党工委、管委会致词。他说，“送戏下乡”
是区党工委、管委会为基层群众提供优质服务的新举措，是
加强文化建设，丰富农村群众文化生活的新平台。希望通过

“送戏下乡”活动让农村文化活动丰富起来，让村民的思想活
跃起来，观念转变过来，以文化建设促进村级组织各项事业
快速全面发展。

练忠杰指出，洛阳市（2011-2020年）城市总体规划将我
区同涧东、道北、涧西-高新、洛南分区一道作为全市“五区一
团”，诸葛、李村两镇纳入中心城区范围。宏伟蓝图已绘就，

发展前景更美好。目前，我区已进入开发建设的快速推进阶
段，各项建设齐头并进，在全区广大干群的不懈努力下，我区
成为全市“明日新城、行政副中心、经济发展新的增长极”三
大目标一定会如期实现，全区人民一定会迎来共同富裕、和
谐幸福的美好明天。

7点30分，演出正式开始。洛阳市曲剧团演员用幽默风
趣的表演，为居民献上了《算账搬迁——串亲家》折子戏，精
彩的演出赢得观众的阵阵喝彩。随后，演出了大型古装戏

《包公辞朝》。
此次演出内容贴近实际和居民生活，给大家带来欢乐和

笑声的同时，也反映了新区建设中居民对农村变城市、农民
变市民的心理变化。据悉，此次“送戏下乡”活动将于10月12
日—11月1日在诸葛、李村两镇其他社区巡回演出。

（王振华 倪俭康）

我区“送戏下乡”活动在诸葛镇康庄社区拉开帷幕

伊新

我区开展洛偃快速通道
专项整治工作

伊滨讯 近日，我区积极开展洛偃快速通道专项整治
工作，对洛偃快速通道伊滨段安全隐患进行了排查。

据悉，这次整治工作的重点是对沿线11个村庄33个平
交路口的治理，共需设置警示桩99根，硬化水泥路面9150
平方米，设置减速装置128米，交通信号灯2盏，工程总投资
约90万元，计划11月底整治到位。目前，警示桩已全部安
装到位，平交路口已硬化3个。 （刘朝峰）

按照康庄社区整体搬迁安置工作方案，经研究决
定，康庄社区整体搬迁安置工作于2012年10月15日开
始，现将有关事宜公告如下：

一、搬迁范围内的住户持搬迁户宅基证原件到社区
居委会报名，申请丈量。

二、整体搬迁安置工作本着公正、公开、公平的原则，
严格执行政策，阳光透明操作。

望全体居民相互转告，积极参与。

伊滨区诸葛镇康庄社区整体搬迁安置指挥部

诸葛镇康庄社区整体搬迁安置

公 告

特此公告


